

# DOMÉRAT

## Soixante-deux donneurs ont tendu le bras



**COLLECTE.** Les donneurs de sang ont répondu présents à l'appel de l'EFS et de l'ADSBD.

L'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) ont accueilli soixante-deux donneurs lors de leur dernière collecte au centre municipal Albert-Poncet.

### Quatre nouveaux

Parmi eux, quatre nouveaux donneurs ont tendu le bras pour un premier geste généreux. Un nouveau médecin était présent sur la collecte suite au départ en retraite des deux précédents qui reviendront ponctuellement suivant les besoins.

Parmi les nouveaux donneurs, David et son fils Romain ont pris le relais

de Raymond qui avait effectué son dernier don lors de la collecte précédente. Certains donneurs sont venus en famille avec des enfants très intéressés par les explications des infirmières sur le déroulement du prélèvement.

Après le don, les crêpes préparées par les bénévoles pour la collation ont régalé et réconforté les donneurs tandis que trois personnes tirées au sort lors de la tombola repartaient avec une boîte de pâtes de fruits. La prochaine collecte aura lieu vendredi 28 avril, au centre municipal Albert-Poncet. ■